



Avanza proceso de implementación de una nueva aduana regional

● A través de tres fases que contemplan diversos objetivos y acciones concretas se está llevando a cabo la creación de la nueva Dirección Regional de Aduanas de La Araucanía. Este esperado proyecto permitirá que el Servicio Nacional de Aduanas, dependiente del Ministerio de Hacienda, ejerza con mayor eficacia sus funciones de fiscalización del comercio exterior y protección de las fronteras en la zona.

El jefe nacional del Departamento de Operaciones del Servicio Nacional de Aduanas, Cristián Merino, junto a la directora de la Aduana Regional de Talcahuano, Katherine Ampuero, y el secretario regional ministerial (seremi) de Hacienda Ronald Kliebs, sostuvieron una serie de reuniones con autoridades locales para seguir avanzando en los diversos aspectos que implica una iniciativa de este tipo. CS